

# Un réseau de collecte du verre renforcé

**Les bornes Emballage vont être retirées** pour être remplacées par des bornes de collecte de verre sur l'ensemble du territoire du Val d'Essonne d'ici la fin de l'année 2024.

## Le constat



**35%**

**d'erreurs de tri dans les apports volontaires**, qui pèsent sur la facture en faisant diminuer les subventions sur la qualité de tri.



**Le service de collecte et de traitement des déchets Emballages en PAV n'est pas gratuit !**

Il est intégré à la grille tarifaire pour l'ensemble des foyers. Cela génère également des dépôts sauvages non valorisables et qui sont coûteux pour tous à collecter et à traiter.



**40kg/an**

de verre collectés par habitant de la CCVE, contre 43kg à l'échelle nationale. Ces nouvelles bornes permettront de **mieux capter le verre**, dont celui encore jeté dans les ordures ménagères.

## Un double objectif

- **Mieux trier** les emballages collectés en porte-à-porte
- **Mailler davantage le territoire** en points d'apport verre pour un meilleur tri

